

### HUCHAS evangelizadoras

Hoy celebra el mundo catolico el Domund. Hoy, de manera más especial, estarán todos los pueblos que integran este mundo en frança comunión.

España, en este día que la Iglesia dedica a la Obra Misional Pontificia de la Propagación de la Fe. haciendo gala de su catolicismo una vez más, hará una colecta extraordinaria para ofrecerla después al Santo Padre, con el fin de que atienda las exigencias misionales en donde más se pecesiten. Cuenca también la hará. Pero, ¿será de verdad extraordinaria: Es preciso que lo sea. Nuestra ciudad fué siempre religiosa y eminentemente católica. No dudamos que este año también será generosa. Pero conviene recordar que este año no puede ser uno más, porque éste es Año Santo. Y ha de ser santo en todo. Si la limosna es una forma de santidad, vamos a santiticar este año siendo más limosneros que ninguno.

Ayer ya constituyó la nota característica de nuestra ciudad la salida de las alumnas del Colegio de las Siervas de San José, con las huchas petitorias. Fué la primera llamada sonora de la obra misional. Hoy continuarán estas chicas y otras más, su labor recaudatoria. Queremos aprovechar el Pertil de este día para recordar que llevamos el año en buenas y en nuestro haber contamos con algún punto positivo. Primera mente abrimos la suscripción pro coronación. Después vivimos aquella jornada de emoción in mensa-que ya es fecha históri-ca-al coronar a nuestra excelsa Patrona la Virgen de la Luz. e Pues bien, como en la doctrina de buenos cristianos [se han de al canzar cada dia metas más altas, es preciso que ante esta Hamada. que es una obligación de conciencia. Cuenca responda superándose v así conseguiremos otro tanto a favor.

Y no hablemos solo de limosnas. Ciertamente que los hombres que misionan—esos hombres santos—necesitan de ellas para atender las muchísimas necesidades que surgen a los seres que ellos cuidan, pero si importante es esto, no es lo más. Lo que verdaderamente importa es que las almas nazcan a la gracia. Y para conseguir esto, no hay modo más elicaz que la oración Lo dijo Cristo: «Pedid y se os dará».

Si pedimos a Dios que ifumine al misionero para que su palabra divina palabra encienda los corazones, no hay duda de que seremos oídos.

Así que, lectores queridos, conquenses todos, vamos a ser conquenses de verdad, cristianos en serio, católicos de hecho; siendo parte activa de la obra misional que la Iglesia realiza y la que cualquier católico, por el hecho de serlo, está obligado. Los que puedan, aportando su limosna, limosna sin regateos, donativo de hermanos. Los que no tengan posibles... que vean su escasez como bendición. Y todos, pudientes y no pudientes, contribuyendo con la oración.

Y por último, deciros que el Domund, no sea solo un día al año, sino consigna diaria. Consigna que debe vivirse con fe de que se cumple un servicio ineludible. Veréis cómo luego queda en el alma una satisfaccción grande, esa satisfacción indescriptible que produce siempre el deber cumplido.—DE LHER.

Véndese hacienda, término Valhermoso de la Fuente (Cuenca), Viña, pinar y terreno labor. Razón: En es ta Administración.

# ENTINI /OBRE LA (IUDA)

## Delegación Provincial de la Subsecretaría de Educación Popular

#### No existen agentes de este organismo para la venta de libros

Tiene conocimiento esta Delegación de que han recorrido algunos pueblos de la provincia individuos desaprensivos que para su gestión como agentes de determinadas empresas editoras, de carácter completamente particular, se hacian pasar por enviados oficiales de la Delegación Provincial de la Subsecretaria de Educación Popular.

Para evitar que dichos individuos puedan sorprender la buena fe de autoridades a particulares, amparándose en un carácter oficial de que su misión ca rece en absoluto, se hace público que no existe en esta provincia ningún agente de esta Delegación para la difusión de libros, y por ello debe denunciarse a la autoridad a cualquier individuo que pretenda hacerse pasar por tal.

Cuenca, 17 de octubre, de 1950.—El Delegado Provincial.

#### Frente de Juventudes

#### Curso para maestros organizado por el Instituto Nacional de Colonización

Habiendo proyectado el Instituto Nacional de Colonización, un curso para maestros que comenzará el próximo dia 20 de noviembre, y que ha de durar 25 dias, se pone en conocimiento de los interesados, significándoles que dicho curso se debe a la necesidad que tiene el Instituto de aumentar el número de maestros que posee en sus fincas y que son destinados con condiciones ventajosisimas.

La realización de este curso es indispensable para poder aspirar a liplazas que se vayan creando, siendo necesario para realizarlo que jos manstros se encuentren en el escalatón y que su edad no sea inferior a los 35 años...

Aquellos maestros que no reuniendo las condiciones antes dichas deseen participar en dicho curso, por ser colaboradores del Frente de fuventudes, lo solicitarán en la Sección fuccional de Rurales, para si su historia, coenta con méritos suficientes, etavar la propuesta a la Sección Central mie gestionará su aprobación en el instituto Nacional de Colonización.

## **CUPOS TURISMOS**

Se pone en conocimiento de todos los usuarios de gasolina Turismos, con cartilla de Usos y Consumos, que para poder retirar el cupo correspondiente a los meses de noviembre-diciembre, habrán de presentar en este Servicio de Restricción, la citada Cartilla debidamente diligenciada por Hacienda, en lo que al, primer semestre concierne y la Patente Nacional de Circulación del segundo semestre del año actual.

#### ¡LA LEGION OS ESPERA!

ESPANOLES!

Acudid a presentaros en el Gobierno Militar de esta capital con la documentación siguiente: Partida de nacimiento.

Partida de nacimiento. Certificado de solteria o de viudedad sin hijos.

Consentimiento paterno, materno o tutores (para los menores de 21 años).

Edad: de 18 a 30 años.

Edad: de 18 a 30 años. Saber teer y escribir. Talla minima: 1.65 metros.

#### Delegación de Abastecimientes y Transportes

#### Racionamiento de la capital

Racionamiento de adultos en esta capital, correspondiente a la semana 43, durante los dias 23 al 29 de octubre de 1950:

Cuarto litro de aceite corriente, cupón de aceite de la semana 43, al precio de 1,95 pesetas; 100 gramos de azucar bianca, cupón de azucar de la semana 43, al precio de 0,70; 200 gra mos de jabón, cupón de pasta para soun bote de leche condensada, cupón de pa de la semana 43, al precio de 1,30; cafe y chocolate de la semana 43, al precio de 7.

Durante la semana a que corres ponde este suministro se expondrá esto fista en lugar muy visible del establecimiento.

#### MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: Maria Luz Zapa Moreno, hija de Deogracias y Remedio; Rafael Jorge Martinez, de Pablo y Ascensión; Fernando Mora Garcia, de Antonio y Alejandra; Julián Angel Donadios Fernández, de Julio e Iluminada; Antonio Fuentes Dominguez, de Angel y Mária; Antonio de la Rica González, de Antonio y Juliana; Maria Teresa Castellanos Rodriguez (adoptada).

resa Castellanos Rodriguez (adoptada).

Défunciones: Antonio Sáiz Cava, de
75 años de edad; Amparo Alcázar Gar
cia, de 72; Pablo Garcia Martinez, de
70; Félix Pastor Ortega, de 74; Emilio Vicente Milian, de 65.

## "AUXILIO SOCIAL"

Se saca a concurso la confección de tres uniformes para personal subalterno de esta Delegación Provincial. Pueden tom ir parte en el mismo los industriales del gremio que, debidamente matriculados residan en esta capital.

Los presupuestos se admitirán en esta Delegación Provincial (Hurtado de Mendoza, núm. 2) hasta las 19 horas del día 23 del corriente.

Las características y demás detalles se facilitarán en la Delegación Provincial.

## Dr. Cuerda Moya

Médico y Dentista Medicina interna de 2 a 4. Boca de 10 a 12 y de 6 a 8

ANTES ..

#### AHORA...

#### Y SIEMPRE..

## BODEGAS DE LA JARA

Requivale a vinos de primera calidad

Compruébelo usted mismo visitándonos y solicitando una muestra sin compromiso.

## ... Y no olvide que en BODEGAS DE LA JARA

1 litro de vino tinto de 12/13° vale. 3,15 ptas.

1 » » blanco » » 3,25 »

1 » de moscatel de 15 x 9 vale . 7,50 »

## CARNET - SOCIEDAD

VIAJE

Para Madrid, donde cursa estudios universitarios, ha imarchado el estudiante de Pedagogia, Luis Pinedo.

CUMPLEANOS

El pasado dia 18 del actual celebro su cumpleaños la encantadora y bella señorita Julita Perez Garcia.

Unimos nuestra feticifación a las nu merosas que habrá recibido de sus amistades.

#### Permiso a los Productores el Día de los Caídos

#### **Delegación Provincial del** Trabajo

Se advierte a las empresas que de conformidad con lo dispursto en el apartado 2.º del artículo 67 de la Ley de Contrato de Trabajo deherán conceder al personal a su servicio el permiso necesario pora lo asistencia a los actos que se celebrarán el día 28 de los corrientes con motivo del Día de los Caídos.

#### El martes, festividad de San Rafael, se celebrara el «Día del Mutilado»

El dia 24 del presente mes de octubre, se celebrará por la Comision Inspectora Provincial de Mutilados de Guerra por la Patria, debidamente autorizada por la superioridad, la festividad de su Excelso Patrono San Rafael Arcángel y "Dia del Mutilado".

Con rai motivo se dirá una misa re-

Con tal motivo se dirá una misa rezada, a las once de la mañana del mencionado dia, en la Santa Iglesia Parroquial de San Esteban, de esta capital, con asistencia de autoridades y de todos ins mutilados.

#### Establecimientos de turno

#### CASA DE SOCORRO

En este benefico establecimiento se han practicado las asistencias siguientes:

Por el doctur Sarmiento: Andres López Moreno, de 5 años de edad, por contusión en la región occipital, leve salvo complicaciones. Por el doctor Balsalobre:

Basilio Romero López, por herida cortante en la región frontal, leve. Por el doctor Valero:

Marcelino Fernández Sáez, por narida contusa en la región parietal, leve; Aurora López Triguero, por herida contusa en arco superciliar, leve; Carmen Andrés Colmenar, por herida contusa en dedo medio de la mano derecha, leve.

#### **FARMACIAS**

Domingo, 22.—Turno de dia: Farma cia del licenciado señor Rubio, Gil Carrillo de Albornoz, 5. Turno de noche: Farmacia de la se-

Turno de noche: Farmacia de la senora viuda de Benitez, Calderón de la Banca, 24.

Lunes 23.—Farmacia del licenciado señor Ruipérez, Avenida de José Antonio, 19.

Martes 24.—Farmacia del licenciado señor Mombledro, Avenida de Jose Antonio, 17. Miercoles 25.—Farmacia del licen-

ciado señor Ruiz Escribano, Fray Luis de León, 40.

#### **ESTANCOS**

Durante el dia de hoy permanecerán ablertas al público las expendedurias nums. 4 y 6, correspondientes a los distritos de Sanchez Vera y Puerta de Valencia.

## ELOH W

#### OTRA IGLESIA MAS EN CUENCA

Durante el curso escolar, in Cubila del Instituto de Enseñanza Media, dosde diariamente se celebra la Sunta Misa a las ocho de la mañana y los domingos y fiestas a las diez, queda abienta a todos los fieles de Cuenca como otra Iglesia más a los efectos de complir el precepto festivo y recibir los sacramentos de confesión y comunida

#### De Acción Católica

#### La Escuela « Nazaret Dominical » inicia sus tareas

Hoy domingo, día 27. a la cinco de la tarde, y en el mismo local donde se dieron las clases el curso an terior, Religiosas el eladoras del Sagra do Corezón de Jesús, calle de San Pedro 14, tendrá Jugar la apertura de curso de la interparroquial de criada; «Nazaret Dominical».

Quedan invitadas todes las jóvenes obreras, y llamamos la atención de cuantas señoras no lo hicieron en años anteriores, para que se sumen a nuestros deseos de conseguir la formación cultural y religiosa de dichas jóvenes, interesándose por la asistencia de cuantas tienen a su servicio.

#### Ha dado comienzo un turno de Rurales en Belmonte

Ayer dio comienzo en el Castillo de Belmonte, donde está instalada la Academia Nacional de Mandos "Onesim Redondo", un turno ordinario de campamentos de invierno para las Falanges Juveniles de Franco Rurales de la provincia.

Asisten al mismo, que tendra da dias de duración, cincuenta camarada pertenecientes a la Sección de Rurale de la provincia.

Dirige el curso, el camarada Rada López Atalaya, director de la Acas mia.

## COPON DE CIEGOS

En el sorteo celebrado en los dias 19 30 y 21 de octubre, han resultado pre miados los números 712, 693 y 007 respectivamente.

### REVISTA NUJER

NUMERO EXTRAORDINARIO I OCTUBRE

Un bello y bien presentado numer en cuanto a información gráfica y ar fucutos ofrace en este extraordinad de Otoño-Ivierno la revista MUJER Varias firmas prestigiosas, como las de Andrés Revesz. Josefina Carabias, Miguel Rodenas, Marcela Auclair. Juli Angulo y A. M. Jouve, cronista de mo das, se brindan a las lectoras con la habituales secciones de cocina, labores, patrones, consejos útiles de tod indole, etcétera, a más de un sugestivo relato de Juan del Sarto titulad "idilio en el mar".

Lo que dice la primera actri del cine español, Aurora Bautista, la confesiones acerca de las mujeres, di popular maestro Guerrero, y otras est trevistas de actualidad, animan est páginas que se adornan con los pri ciosos modelos en fotografías, croqui y láminas a todo color de la moda pi risina, londinense y americana.

Este número extraordinario de Mu JER es un nuevo alarde de la exquist publicación femenina.

#### HUESPEDES

Señora sola, admitiría dos señoritas chicos estudiantes. Trato como famíli Bajada S. Andrés, 2-1.ª.—Cuenca.

Trilladoras Angeles. Tip en trigo 5.000 kgs. Tipo C. producció en trigo 1.000 kgs. Industrias Sidera gicas, S. A. Apartado 557, Barcelona.

**VIDES AMERICANAS** 

#### ARBOLES FRUTALES

US PROVED

Se necesitan representantes